# Pacto Mundial de Café Puede Salvarse en OIC

BOGOTA, septiembre 15 (DPA) -Los principales países del mundo productores de café llegarán esta semana a Londres con la predisposición de que el mercado regrese al sistema de cuotas de exportación, lo contrario significaría la muerte del pacto mundial acordado para las ventas del gra-

no. El consenso entre los países produc-tores se logró luego de una serie de

acontecimientos que golpearon a las débiles economías, especialmente de los países latinoamericanos, que hi-cieron abrir los ojos a sus autorida-

Según expertos en el mercado internacional del café, hoy existe la necesidad de negociar como un solo grupo y se contaría con el apoyo del 100 por

-Favor pase a la página 34.

## Deterioro de la Economía Mundial Revela el FMI

WASHINGTON, septiembre 15 (EFE).— El Fondo Monetario Internacional (FMI), en su balance de 1986 y primeros meses de 1987, advierte del "nuevo deterioro" de la situación financiera exterior de nanciera exterior de muchos países en vías de desarrollo, así como del resultado "decepcio-

nante" de la economía

nante" de la economia mundial en ese periodo.
El informe, que se divulga mañana, es un análisis previo a la asamblea anual del FMI, que se celebrará a finales de este mes en Wachington. Washington.

Al finalizar 1986, el to--Favor pase a la página 34.

## Barreminas Aliados de E.U. a Operación en G. Pérsico

MANAMA, Bahrain, septiembre 15 (AP).— Cuatro barreminas bri-tánicos se unieron hoy en el Golfo de Omán a tres barcos de guerra franceses, al tiempo que las operaciones de los barreminas de los aliados europeos de Estados Unidos cobraban impulso en la región.

Una fuerza de tres fragatas italianas y un barco de suministro zar-pó hoy de Taranto en el Mediterráneo hacia el Golfo Pérsico. Tres barreminas y un

navio de rescate tienen previsto zarpar más tar-de hoy.

-Favor pase a la página 34.

### Inauguran Nueva Asamblea **General Naciones Unidas**

NACIONES UNIDAS, septiembre 15 (AP).— Con la elección del vice-canciller de Alemania Oriental Peter Florin, como presidente de la 42 Asamblea General de las Naciones Unidas, co-menzó oficialmente hoy el nuevo período de se siones de ese organis-mo, que incluirá en su

debate político a los presidentes de Venezuela, Costa Rica, Estados Unidos y Guatemala.

El Secretario Gene-ral, Javier Pérez de Cuéllar, no asistió a la sesión por encontrarse en misión de paz en la zona del Golfo Pérsico, -Favor pase a la página 9.

## **Kennedy y Ford Opuestos** a Nuevo Juez C. Suprema

WASHINGTON, septiembre 15 (EFE).— El ex presidente norteamericano Gerald Ford y el senador demócrata Edward Kennedy iniciaron hoy en el Senado una ba-talla que se prevé entre las más duras de la his toria de este país en tor-no al nombramiento presidencial de un juez

para el tribunal supremo. Al comienzo de una

audiencia de la comisión de asuntos judicia-les del Senado retransmitida por TV a todo el país, el republicano Ford elogió al juez Ro-bert Bork, calificándole -Favor pase a la página 15

#### Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, Sept. 15 (UPI).— Las acciones registraron hoy pér-

nes registraron hoy pérdidas en una jornade lenta, perdiendo ante lo bajo del dólar.

El promedio industrial del Dow Jones, que subió 47.36 puntos la semana pasada, cayó 46.46 a 2566.58.

Las pérdidas superaron las alzas 1.154-424 entre los 1.997 papeles negociados en el NYSE.
El volumen de la Gran

El volumen de la Gran

-Favor pase a la página 9.



REDUCCION DE ARMAMENTO, Washington, septiembre 16. Ronald Reagan saluda al Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Eduard Shevardnadze, al comenzar las conversaciones entre las dos naciones para reducción del armamento nuclear. (Cable-foto AP).

FAVORITO. Naciones Unidas, septiembre 15. Foto de Archivo de Peter Florin, candidato favorito para ocupar la Secretaria General de las Naciones Unidas. (Cable-foto AP)

## Pérdida de \$10.600 Mlls. Sufren Bancos de EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 15 (UPI).— Los bancos de Estados Uni-

dos sufrieron pérdidas de 10 600 millones de dólares en el segundo tri-mestre de 1987, y van camino de lograr los menores beneficios que se registran en el sector desde la Gran Depre-sión, informó hoy la Di-

Favor pase a la página 9

## Papa Insta a Renovar Moralidad Cristiana

LOS ANGELES, California, septiembre 15 (AP).— El Papa Juan Pablo II llegó hoy a esta ciudad, sede de la ma-vor archidiócesis del pais, con un mensaje sobre la importancia de mantener la fe en un "mundo secularizado" que se muestra "indife-rente, si no hostil, a la moralidad cristiana" El Papa llegó en avión

El Papa llego en avion a Los Angeles proceden-te de Phoenix, Arizona, donde participó en una reunión anoche con un diminuto pero devoto sector de sus fieles, los indios norteamericanos. Antes de partir del

-Favor pase a la página 15.

## Panamá Denuncia Bloqueo E.U. para Entrega Canal

WASHINGTON, septiembre 15 (EFE).— Panamá denunció hoy en la Organización de en la Organizacion de Estados Americanos (OEA), una "abierta y descarada" campaña para impedir que Esta-dos Unidos cumpla los compromisos sobre el canal interoceánico, y acusó a la Casa Blanca

de numerosas violacio-

de numerosas violaciones a los tratados Torrijos-Carter, firmados 
hace diez años.
El embajador panameño permanente ante 
la entidad hemisférica, 
Roberto Leyton, lanzó la 
acusación durante la ceremonia de adhesia ceremonia de adhesión de

-Favor pase a la página 9.

### Orden Dragaminas Belgas Defender Golfo Pérsico

BRUSELAS, septiem-BRUSELAS, septiem-bre 15 (EFE).— Los dos dragaminas y el navío de comando y apoyo lo-gístico que Bélgica en-viará al Golfo Pérsico tendrán una misión esencialmente "defensi-va" apunció boy el Miva", anunció hoy el Mi-nistro de Defensa belga rancois-Xavier de

Los navios belgas zarparán el lunes o martes próximos en dirección a el Golfo Pérsico, preci-

De Donnea informó de que tanto los dragaminas belgas como los dos holandeses en el golfo estarán bajo el mando

-Favor pase a la página 15.

DEBATE POR JUEZ. Washington, septiembre 15. El ex presidente Gerald Ford (Izq.), declara ante la Comisión Judicial del Senado que debate la nominación de Robert Bork (Der.), para ocupar un puesto en la Corte Suprema de Justicia. (Reuter).

# E.U.-URSS Firman Acuerdo Reduce Riesgo de Guerra

WASHINGTON, septiembre 15 (AP) — El Presidente Ronald Rea-gan asistió hoy a la firma de un acuer-do con la Unión Soviética para reducir el riesgo de una guerra nuclear, pero aparentemente no recibió ninguna comunicación del líder soviético Mijail Gorbachev sobre la fecha de una pró-xima reunión cimera de superpoten-

cias. El convenio firmado, por Shultz y

Shevardnadze, prevé el estableci-Snevaranacze, preve el estableci-miento en ambas capitales de centros complementarios de una línea de co-municación "de urgencia" estableci-da hace 24 años, después de la crisis de los misiles soviéticos desplegados

Reagan no dijo, al regresar a su oficina, si se logró progresar en la

-Favor pase a la página 34.